

Deutsche Gesellschaft für Gerontopsychiatrie und -psychotherapie e.V.



DGGPP e.V., Postfach 1366, 51657 Wiehl

Prof. Josef Hecken
Unparteiischer Vorsitzender
Gemeinsamer Bundesausschuss
Wegelystraße 8
10623 Berlin

3. September 2018

Stellungnahme der DGGPP zu den Beschlussentwürfen des G-BA „Systemische Therapie bei Erwachsenen“ Ihr Schreiben vom 10.08.2018 an die AWMF

Sehr geehrter Herr Prof. Hecken,

die systemische Therapie ist für viele alte Menschen mit einer psychischen Störung, die einer psychotherapeutischen Behandlung bedürfen, eine Bereicherung.

Sehr positive Erfahrungen haben Mitglieder unserer Gesellschaft mit diesem Verfahren gemacht.

Daher schließt sich die DGGPP der Beschlussvorlage A von KBV, DKG und Patientenvertretung an und plädiert für eine schnelle und umfassende Zulassung der Systemischen Therapie als Psychotherapie-Richtlinienverfahren für Erwachsene.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. med. Dr. phil. Michael Rapp
Präsident der DGGPP

Geschäftsstelle

DGGPP e.V.
Postfach 1366
51657 Wiehl
Tel.: 02262/797683
Fax: 02262/999 9916
GS@dgpp.de

Vorstand

Prof. Dr. med. Dr. phil. M. Rapp
Potsdam
Präsident

Prof. Dr. med. T. Supprian
Düsseldorf
Vizepräsident

R. Kortus
St. Ingbert
Schatzmeister

Dr. med. D. K. Wolter
Bonn
Schriftführer

Prof. Dr. med. G. Adler
Mannheim

Dr. med. B. Baumgarte
Gummersbach

Prof. Dr. med. H. Gutzmann
Berlin

Dr. med. Klaus Maria Perrar
Köln

PD Dr. med. Ch. Thomas
Stuttgart

Erweiterter Vorstand

Dr. med. Stefan Kreisel
Bielefeld

Annette Richert
Berlin

Wissenschaftl. Beirat

Prof. Dr. med. H. Förstl
München

Prof. Dr. med. G. Heuft
Münster

Prof. Dr. med. S. Kanowski
Berlin

Prof. Dr. med. H.-J. Möller
München

Prof. Dr. med. H. Radebold
Kassel

www.dgpp.de